

高専出身社員にどうやって就活をしていたのか聞いてみた！

- ①どんな業界を志望していたか
- ②最終的に建築設備業界へ就職を決めた理由



出身校：舞鶴高専

出身学科：建設システム工学科

趣味：お菓子作り

①ゼネコン、不動産、サブコン

②意匠の仕事よりも、配管やダクトの図面を書く仕事の方が自分には向いていると思いました。また、建築環境や建築設備の授業が楽しいと感じたことも理由の一つです。熱負荷計算や風量計算が特に好きでした。



出身校：舞鶴高専

出身学科：建設システム工学科

趣味：スキー、漫画、美術館へ行くこと

①ゼネコン、サブコン、ハウスメーカー

②施工管理の仕事がしたいと思ってましたが、実際の業務に携わってみると自分に施工管理が向いているかは分からぬいと思ったため教育制度の充実している企業へ就職したいと考えていました。設備の仕事にこだわりがあった訳ではなく、施工管理として自分の力を発揮できる教育環境が整っている企業が三晃空調だと思い入社を決めました。

高専出身社員にどうやって就活をしていたのか聞いてみた！



出身校：近大高専

出身学科：都市環境コース

趣味：ライブに行くこと



①ゼネコン、サブコン

②大規模な建物の施工に携わることができるか、福利厚生が整っている企業かを重視して就活をしていました。

三晃空調はUSJの様な大規模建築の施工実績がある所、家賃5,000円/月の社員寮に魅力を感じました。

高専卒の基本給が大卒と同じである点から、高専出身者を高く評価してくれる企業だと感じたことも入社を決めた理由です。



出身校：函館高専

出身学科：生産システム工学科(機械コース)

趣味：カラオケ

①自動車業界、航空業界、重機業界

②現場でのづくりができる企業を探すために、合同企業説明会に参加しました。その際に社員の方と会話した雰囲気や人柄から『楽しそうな会社』だと思ったことが一番の決め手です。施工管理ができること、女性が活躍できることも理由の一つです。

高専出身社員にどうやって就活をしていたのか聞いてみた！



出身校：宇部高専

出身学科：経営情報学科

趣味：ショッピング、ダンス、料理

①建築業界、IT業界

②「人と関わる仕事を通じて、一つのものを完成させる達成感や、多くの人と協力して唯一無二のものを創り出すやりがいを味わいたい。」と考えていました。文系出身というバックグラウンドから、技術系の仕事に挑戦することに当初は不安を感じていましたが、三晃空調には充実した教育制度があるため、文系出身でも安心して施工管理の仕事に挑戦できると感じました！また、私の強みである協調性を施工管理の仕事で活かすことができると思いました！

出身校：有明高専

出身学科：創造工学科（機械系）

趣味：登山、ツーリング、ドライブ

①ロボット開発、半導体製造、建築業界

②設備の施工管理を志望した理由は、作業員さんとゼネコンの板挟みになりたかったからです。人付き合いが好きで、沢山会話をしながら協力してモノ作りがしたいという想いから、設備業界を志望しました。